

BAB V

KESIPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dari hasil observasi dari penelitian yang dilakukan, penulis akan membuat kesimpulan bahwa :

1. Direstoran Sakura dijual berbagai macam masakan Jepang, diantaranya juga restoran Sakura menyajikan masakannya dengan mengikuti selera lidah orang Indonesia seperti saos dan sambalnya. Cara memasaknya pun disesuaikan dengan orang Indonesia yaitu bahan-bahan yang digunakan pada umumnya sudah matang, berbeda dengan orang Jepang yang pada umumnya menggunakan bahan mentah. Beberapa menu yang disajikan direstoran Sakura yang mengalami glokalisasi atau penyesuaian cita rasa diantaranya Ramen Asam Pedas, di menu ini terdapat penambahan rasa di sausnya yaitu asam dan pedas, Volcano Maki, menu ini sejenis sushi namun terdapat penambahan rasa di sausnya yaitu mayonise pedas yang disiramkan diatas makanan tersebut, Sake Butter Yaki, menu ini sejenis sashimi namun mengalami sedikit perubahan yaitu makanan ini disajikan dalam keadaan matang karena orang Indonesia kurang menyukai ikan mentah, Sakura Set, menu ini adalah bentou namun dari lauk pauknya dan sayurnya disesuaikan dengan cita rasa orang Indonesia, Cantika Maki, menu yang satu ini sejenis sushi namun salmon yang disajikan sudah matang.

2. Restoran Sakura tidak mengalami kesulitan ataupun kendala dalam menyesuaikan cita rasa masakan Jepang agar sesuai dengan lidah orang Indonesia. Karena bahan-bahan yang digunakan untuk memasak masakan Jepang agar sesuai dengan cita rasa orang Indonesia mudah didapat di wilayah Indonesia. Chef di Restoran juga tidak mengalami kesulitan dalam menyeimbangkan rasa dari perpaduan dua negara tersebut yaitu Jepang dan Indonesia.

Walaupun masakan Jepang di restoran Sakura sudah mengalami perubahan cita rasa agar sesuai dengan lidah orang Indonesia, namun cara makannya tetap menggunakan sumpit, sama seperti orang Jepang saat makan, sangat berbeda dengan budaya orang Indonesia saat makan yang menggunakan sendok dan garpu bahkan beberapa ada yang sering menggunakan tangan saat makan. Dari kesimpulan tersebut tentu membantu orang Indonesia yang awalnya penasaran dengan masakan Jepang tetapi saat memakannya ada beberapa orang yang tidak menyukainya, dengan adanya glocalisasi masakan tersebut menjadi menyukai masakan Jepang.

B. Saran

Setelah peneliti menyimpulkan secara menyeluruh, peneliti ingin menyampaikan saran yang sekiranya dapat memberikan manfaat bagi orang lain, diantaranya :

1. Dalam restoran, perlunya tempat permainan anak, agar saat pengunjung mengajak makan anak-anaknya bisa bermain di tempat permainan anak agar tidak mengganggu orang lain saat makan.
2. Memberikan kesempatan kepada peneliti lain yang ingin meneliti tentang penelitian mengenai restoran, agar dapat meneliti lebih dalam lagi.
3. Diharapkan lembaga lebih memberikan tambahan informasi dan pengetahuan kepada mahasiswa, apalagi untuk mahasiswa tingkat akhir yang akan melakukan observasi.
4. Diharapkan lembaga memiliki mitra dengan beberapa organisasi agar mempermudah mahasiswa tingkat akhir yang akan melakukan magang ataupun observasi, terutama bagi mahasiswa yang belum bekerja.
5. Bagi mahasiswa yang sedang belajar bahasa Jepang, diharapkan dapat menambah informasi tentang budaya makan Jepang dan menambah beberapa referensi buku yang berhubungan dengan penelitian yang sama dikemudian hari.